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Einreicher: 
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Betreff: 
Hartplatz auf dem Sportplatz Stern 

 Erstellungsdatum 11.10.2005 

 Eingang 902:  

 Datum der Sitzung:  

   
 

Inhalt: 
 
Der Fußballhartplatz auf dem Sportplatz Am Stern, der durch Fortuna Babelsberg genutzt wird, ist in 
einem schlechten Zustand und nicht für das Training mit Kindern geeignet. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Ist in die Anforderungen des Wettbewerbs für die Außenanlagen des Campus am Stern, der im 
November beginnen soll, ein Kunstrasenplatz mit aufgenommen worden? 
 
 

 Unterschrift  

 
 
 
Anlage: 
 
Antwort der Verwaltung 
 


